

Ein Solarmodul als Weihnachtsgeschenk

Bald steht die Weihnachtszeit vor der Tür und die Gedanken kreisen um die passenden Geschenke für die Liebsten. Doch was wählt man, wenn der zu Beschenkende bereits wunschlos glücklich ist? Ein Geschenk soll meistens sinnvoll sein – wenn möglich sogar ökologisch sinnvoll. Die Regio Energie Amriswil (REA) bietet hierfür eine einmalige Gelegenheit.

Verschenken kann man nämlich auch ein Solarmodul der Sporthalle Tellenfeld (siehe Bild). Die einzige Voraussetzung dafür ist, dass der Beschenkte in Amriswil wohnt. Dabei handelt es sich nicht nur um ein ökologisch wertvolles Geschenk, sondern auch um eine Investition in die Zukunft. Die meisten Menschen überlegen sich, wie sie sich für den Klimawandel einsetzen können. Eigentümer von Einfamilienhäusern haben heute bereits die Möglichkeit, ihre eigene PV-Anlage auf dem Dach zu installieren. Die Sporthalle Tellenfeld mit der öffentlichen Photovoltaikanlage bietet nun denjenigen, die in einer Mietwohnung leben oder eine Eigentumswohnung besitzen, die Gelegenheit, ihren eigenen Strom zu produzieren – Strom mit ökologischem Mehrwert.

Die Regio Energie Amriswil (REA) lädt Interessierte zu einer Informationsveranstaltung ein. Der Anlass findet am Samstag, 30. November, von 10 bis 11 Uhr in der Sporthalle Tellenfeld statt. Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten ausführliche Informa-

tionen über die öffentliche PV-Anlage auf der Sporthalle Tellenfeld. Zudem spricht Andreas Aebischer, Mitglied der Geschäftsleitung, über die Produktion der Sonnenenergie sowie über die Investition in ein Solarmodul und deren Vorteile. Die Plätze sind beschränkt, deshalb bittet die REA um eine Anmeldung per E-Mail an reastrom@swiss.ch mit dem Betreff «Event Sporthalle Tellenfeld» oder unter Telefon 071 414 12 83. (red.)



Bild REA

Solarmodule auf der Tellenfeld-Halle lassen sich auch verschenken.